

« Gloire aux Stars ! »

Il y a quelques jours seulement la France exultait encore de Joie pour les « stars » des Olympiades de Paris 2024.

Depuis combien de décennies n'avons-nous pas entendu tant de fois résonner notre hymne national entonné par les foules galvanisées venues en masse soutenir nos compétiteurs français qui ont de fait réalisé des exploits hors norme.

Nous avons assisté au sacre de véritables « rois » comme notre « roi-Léon » ou de véritables « stars » (*étoile en Anglais*) comme notre « Teddy Riner ». En assistant au record d'Armand Duplantis (*qui bien que suédois porte un nom bien français d'ailleurs il l'est à 50%*) nous pouvons presque parler de la résurgence des « dieux du stade » avec l'engouement qu'ils ont toujours suscité.

Sans rien retirer aux exploits de nos sportifs, bien chers frères et sœurs, nous sommes rassemblés aujourd'hui pour célébrer une autre « Gloire », et « la Gloire » d'une autre « Star »... Celle d'une « Etoile bien différente » : Marie en la Gloire de son Assomption.

Brillant au firmament de Dieu, elle n'est pas couronnée de lauriers destinés à passer et à disparaître. Couronnée d'étoiles et ayant le soleil pour manteau, elle est « **l'étoile du Matin** » annoncée par le livre de l'Apocalypse (Ch 2,28) qui nous est promise pour nous donner « **Celui** » qui est « **l'Aurore du Salut** ».

Elle est celle qui a été façonnée par la Parole de Dieu au point de la mettre au monde de par l'action de l'Esprit Saint.

La Gloire dont la Vierge Marie est revêtue jamais ne passera car elle celle de notre Seigneur Jésus-Christ, celle du Verbe de Dieu, qui par s'est ainsi « Incarné ».

La Gloire dont la Vierge Marie est revêtue, et que nous célébrons, est celle de Dieu dont elle est revêtue en étant élevée au Ciel en son âme. Non seulement « **en son âme** » mais « **avec son corps** » préversé de toute « **Corruption** » de par la volonté divine : « **car à Dieu RIEN n'est impossible !** »

Le croyons-nous ? Le croyons-nous vraiment ?

Si nous avons Foi en la toute-puissance de notre Seigneur révélée en Marie, alors nous ne pouvons douter que si nous invoquons en toute humilité l'intercession de la Vierge Marie au cœur des épreuves et des souffrances auxquelles nous pouvons être confrontés, alors **Celui** qui est « **l'Auteur de la Vie** » ne saurait être sourd et insensible aux demandes de Celle qui, en toutes choses, s'est abandonnée à sa sainte volonté : « **Que tout se passe pour moi selon ta Parole** ».

Pour achever, bien chers frères et sœurs en Jésus-Christ,

Je voudrais vous partager ces paroles que j'ai entendu et gardé du curé d'Ars (enfin d'un de ses successeurs bien évidemment... je ne suis pas aussi vieux !) dans une de ses homélies au jour de l'Assomption.

Désignant le corps du St Curé dans sa Châsse, préservé de toute corruption lui aussi, il nous pausa cette interpellation : « Pourquoi ? Pourquoi le St Curé d'Ars a-t-il préservé en son corps ? Qu'attend-il ? ».

Et après un temps de silence de conclure : Il attend la Résurrection des Corps et d'être revêtu ainsi de la Gloire dont la Vierge Marie fut revêtue avant lui.

A nous de croire que, de même, chacun de nous est appelé par « l'Auteur de la Vie » à communier à cette même Gloire et à en jouir pour l'éternité.

Gloire aux Stars que nous sommes appelés à devenir !

AMEN.

Père Eric P †